# 椿森公民館だより

7月号 > 青きところ 白きところや 夏の海



「夏休み」が近づいてきました。公民館の前を通る中学生の足取りも心なしか弾んでいるように感じます。この年になっても「夏休み」と聞くとわくわくします。公民館では例年通り「わくわく子ども教室」の募集が始まりました。学校ではなかなか経験できない公民館ならではの"まなび"を用意しています。まだこれからでも申し込める講座もございます。学校から配布されたチラシをぜひご覧ください。

"梅雨明け"とともに本格的な夏の到来となるこの時期は熱中症対策が肝心です。最近では35℃を越える"危険な暑さ"という予報も…。エアコンを上手に使用し、朝屋晩にコップー杯の水を飲む習慣をつけると良いそうです。公民館にお出かけの際もお宅を出る前の水分補給を忘れずにお願いします。

# 令和6年度 椿森公民館運営懇談会

6月13日(木)に椿森公民館運営懇談会を開催いたしました。日頃の公民館の運営について、地域関係者の皆様からご意見をいただく場です。当日は地域関係団体の代表の方々、椿森中学校の校長先生、院内小学校の教頭先生にもご出席いただき、大内会長、鎗田副会長のもと、今年度の事業計画等について慎重審議を行いました。

委員の皆様から公民館からの情報発信や主催事業募集 時のタイトルのつけ方等についてご意見を賜りました。当 日いただいたご意見は、今後の公民館運営に生かしてまい る所存です。



【公民館運営委員会の皆様】

#### 《職場体験学習》

6月24・25日の2 日間、椿森中学校の2年 生お二人が当公民館で 職場体験学習に取り組 みました。 職場体験学習 は中学校のキャリア教



育の一環で、実際の職場を経験することが目的です。二人にとって公民館は未知の世界。これを機会に、少しでも公民館を理解してくれればと思っていました。

二人には公民館活動を理解するために、サークルさんの活動に参加したり、「わくわく子ども教室」用の掲示物を作成したりしていただきました。また、体験活動のまとめに"中学生の考える主催事業"の提案もいただきました。次年度の主催事業の参考にさせていただきます。ご協力いただいたサークルの皆様ありがとうございました。

## 主催事業報告

「房総ふらふら ふらわー散歩〜房総編〜第2回」(7/11) 講師の先生のご都合で延期していた「房総ふらふらフラワー散歩 第2回」終了しました。受講者の皆様、急な変更にご対応いただき、ありがとうございました。

### 【祝♥開館50周年 椿森公民館の歴史(その2)】

昭和49年7月の盛大な開館式のあと、実際に公民館活動がスタートしました。

敷地内の植樹の記録では、"いぬまき・夾竹桃・さざんか・おおむらつつじ・椿・沈丁花"などが植えられ、来館者を迎える環境整備も進められました。

初年度の主催事業は「盆栽教室」他11講座でした。(ちなみに今年度の主催事業は31講座を予定しています。)

クラブ連絡会会長のお話では、開館当初は定期サークルが30くらいあったとか。今は16ほどに減少しましたが、開館当初からずっと継続されているサークルもあります。"継続は力なり"メンバーの皆様の努力に敬意を表します。これからもよろしくお願いします。

開館にあたっての購入備品も「スライド映写機・扇風機・レコードプレーヤー・16ミリ映写機」など、多くが昭和を感じさせます…。